# Más de mil alcaldes eligen en Colombia

G. . HER COURT CONDUCT CONTROL CONTROL

Bogotá, marzo 12 (DPA). La elec-ción popular de alcaldes, el principal logro de la "apertura democrática" del anterior gobierno, se concretará mañana, cuando los colombianos designen mediante voto directo, por primera vez, a los alcaldes de los 1,010 municipios del país. No fue un proceso fácil. La sangre se

derramó por los cuatro puntos cardi-nales y decenas de personas de todas las ideologías cayeron fulminadas por balas asesinas.

Un alto porcentaje de los nueve millones de colombianos mayores de 18 años acudirán a elegir a los 1,010 alcaldes (también se escogerán 421

diputados departamentales y 10,543 concejales municipales con sus suplentes), se materializa-

-Pasa a la página 7-



SUSPENDEN VACACIONES. Klosters, Suiza, marzo 12 (AP-cablefoto). La princesa Diana, el príncipe Carlos y la duquesa de York, suspendieron sus vacaciones en este centro turísti-

co, a raíz de la muerte del mayor Hugh Lindsay, que les acompañaba. Lindsay, pereció bajo una avalancha de nieve, en la que también el príncipe Carlos, estuvo a punto de morir

#### Haití sigue afectado por seria crisis económica

Puerto Príncipe, marzo 12 (DPA). Haití continúa atravesando una seria crisis económica, en parte debido a que el go-bierno de Estados Uni-dos, insatisfecho con las elecciones presidencia-les, suspendió toda avu-

da económica al país caribeño.

Otro factor que contribuye a la ruina económica del país es el contrabando, según explicó en un discurso televisivo el presidente haitiano Les--Pasa a la página 7-

#### Prevén clima de recesión económica en Costa Rica

San José, marzo 12 (AP). Una parte del sec-tor privado de Costa Rica presagia para el presente año un clima de recesión económica luego que el gobierno redujo las importaciones al restringir el circulante y, en consecuencia, el cré-

dito al sector productivo. Sin embargo, tanto el ministro de Economía, Luis Diego Escalante, como el presidente del Banco Central, Eduardo Lizano, han dicho reiteradamente que el país no está frente a la amenaza -Pasa a la página 14-

DISFRUTAN EL INVIERNO. Munich, Marzo 11 (AP). Unos pocos, de los diez pingüinos del Zoológico de Hellabrum, disfrutan de la nieve y de las bajas temperaturas. Durante el invierno, se les permite salir de su cautiverio dos veces al día, ya que ésto, les



PRUEBA DE VISION. Atlanta, E.U., Marzo 11 (AP). En el Centro Regional de Investigaciones Yerkes, "Aqua", una bebé chimpancé es sometida a una prueba de visión, tras operarla de cataratas. Los científicos buscan, con experimentos en simios, perfeccionar un tratamiento para problemas en niños.

#### Un teleférico para atraer más turismo a Guatemala

Berlín, marzo 12 rencia de prensa la dele-(DPA). La construcción de un teleférico para ascender al imponente Volcán de Agua, de Gua-temala, de casi 4,000 metros sobre el nivel del mar, como un nuevo atractivo turístico en ese país centroamericano,

gación guatemalteca que participa en la Bolsa Internacional de Turismo (ITB-88) de Berlín.

Se informó que la construcción de este teleférico tendrá la asistencia técnica de Austria, uno de los tres

-Pasa a la página 14-

### 1988 un año muy positivo para el turismo en general

Berlín, marzo 12 (DPA). Diversos participantes en la bolsa Internacional de Turismo (ITB-88) de Berlín coinciden en que 1988 será un año "positivo" en ge-neral para el turismo. Se basan en el comportamiento de 1987 y cifras preliminares de los primeros dos meses del pre-

Según el presidente de la Organización Mundial del Turismo (OMT), Willibald Pahr, se produjo en 1987 un movimiento de 355 millones de turistas internacionales, los que gastaron unos 150,000 millones de dólares. Y el presidente de la -Pasa a la página 5-

#### E.U. pide cautela en el caso del Srio. de la OEA Washington, marzo 12 importante para no efec-

(AP). Los Estados Unidos han pedido a los demás miembros de la Organización de Estados Americanos (OEA) no actuar precipitadamente en la reelección a la que aspira al secretario general, Joao Baena Soares.

"La OEA es demasiado

tuar un sondeo profundo de las posibilidades que ofrecen otras altas personalidades del hemisferio", dijeron fuentes nor-teamericanas del más alto nivel.

Las fuentes que pidieron no ser identificadas expresaron que se debe -Pasa a la página 14-

### Guido Rossi el senador con más dinero en Italia

Roma, marzo 12 ras (unos dos millones de (DPA). El senador más dólares). Llegó al Senarico de Italia es Guido Rossi, que aunque no es miembro del Partido Comunista se sienta en la bancada de los senadores de ese partido.

El ex-director del órgano de control de la Bolsa declaró a Hacienda que en 1986 ganó unos 2,550 millones de li-

do a través de la lista del Partido Comunista Italiano.

Según publicó hoy la prensa italiana, el senador más rico después de Rossi es el democracristiano Guido Carli, expresidente del Banco de Emisión, con 755 millo-

## Redúcense parámetros tras comicios supermartes en EU

Washington, Marzo 12 (AP). Los resultados de la votación del martes anterior, en el proceso de las elecciones primarias de muchos estados del Sur, parecen reducir los parámetros de los debates sobre política exterior en la presente campaña presiden-

Los candidatos que propugnan una línea ferozmente antisoviética y de proteccionismo comercial

El vicepresidente George Bush, que surgió como claro puntero del Partido Republicano en los comicios del "supermartes", no perdió tiempo en adoptar posiciones de política exterior similares a las de su mentor, el presidente Ronald Reagan.

Bush, que fue firme partidario del tratado de Reagan con el dirigente soviético Mikhail Gorbachev,